

La Legislatura aprobó declarar trece personalidades destacadas que se desempeñan en el ámbito de la Cultura, el Deporte, la Salud y la Ciencia Jurídica. Asimismo aprobó declaraciones que mencionan como Huéspedes de Honor a reconocidas figuras del ambiente artístico, que visitarán la Ciudad de Buenos Aires.

En el ámbito de las Ciencias Jurídicas se distinguió al Dr. Néstor E. Solari, en cultura al actor Arnaldo André, por una ley de autoría de los Diputados Cristian Ritondo, Jorge Garayalde y Roberto Quattromano y al actor, guionista y productor televisivo, Juan Carlos Mesa por impulso de las Diputadas María José Lubertino y Lidia Saya. Además, el poeta, autor, periodista y docente Héctor Negro, por iniciativa de la Diputada Susana Rinaldi, recibió igual mención. También el cantante popular Raúl Eduardo Barrionuevo, el pianista, compositor y director Osvaldo Berlingieri y al baterista del reconocido grupo "Almendra", Rodolfo García por sus aportes al desarrollo y difusión de la música naciónal.

Otro de los distinguidos en el ámbito Jurídico, Histórico y Cultural fue Alberto González Arzac, por iniciativa del Diputado Alejandro Amor. Además destacaron en el ámbito de la Salud al Dr. José Pellucchi y por iniciativa de la Diputada Victoria Morales Gorleri fueron votadas dos declaraciones de personalidades destacadas en el ámbito de las Ciencias que distinguen a la Dra. Valeria Cantó-Soler y el Dr. Paulo Stanga. También en el campo del Deporte, el jugador del Club Atlético Boca Juniors, Sebastián Battaglia y el ex futbolista y actual director técnico del Club Atético All Boys, José Santos "Pepe" Romero, recibieron la distinción.

## **Juan Carlos Mesa**

Juan Carlos Mesa nació en Córdoba el 10 de Agosto de 1930. A los 18 años ganó el premio de un programa que se emitía en Radio Belgrano. Su vocación lo llevó a incursionar en los programas de LW1, la emisora de la Universidad Nacional de Córdoba, donde inició una etapa de guionista, escribiendo numerosos programas, algunos de los cuales lo tuvieron como protagonista frente al micrófono, habiendo ya obtenido su título de locutor. Su rápida popularidad en el medio lo llevó a formar parte como glosista y animador de la orquesta de Lorenzo Barbero, con quien escribió sus primeros tangos ("Serranita" "Lluvia en el Campo") que fueron llevados al disco. Además Roberto Goyeneche cantó sus tangos "Berretín" y "Otra vez María". Realizó sus primeras incursiones en la televisión en "Los juegos de Mesa" "El show de

Sancho" por canal 10 de la Universidad de Córdoba. Luego de esto inició una ininterrumpida cadena de éxitos televisivos, como "Humor redondo", donde hizo su debut en cámara y junto a Jorge Basurto, Aldo Camarotta, Carlos Garaycochea y la conducción de Héctor Larrea, trataban temas de actualidad con humor y con chistes de autor. A lo largo de su carrera obtuvo numerosas distinciones, entre las que se destacan: Estrella de Mar, Santa Clara de Asís, Fund TV, Cruz de Plata Esquiú, Premio Bamba, Cristal de Rosario. Además ganó el Martín Fierro en cinco oportunidades, el Premio de Honor de La Sociedad de Autores de la Argentina (Argentores) y el galardón de esa entidad a sus cincuenta años de socio. Actualmente escribe y participa como columnista en los programas de Radio Mitre dialogando en sus respectivas mañanas con Ernesto Tenembaum y con el Dr. Nelson Castro.

## **Arnaldo André**

Armando Andrés Pacuá Caracho, conocido popularmente como Arnaldo André, nació en San Bernardino, un pequeño pueblo de Paraguay, el 10 de noviembre de 1943. Los fundamentos destacan que "como extranjero siempre agradeció con generosidad las oportunidades que encontró en nuestra patria. Es un ejemplo para nuestros jóvenes, que pueden ver reflejado en su persona, que con esfuerzo, capacidad y perseverancia, todos los sueños pueden hacerse realidad". Comenzó el camino de la actuación estudiando teatro con Ángela Ferrer Jaimes y su debut consagratorio fue junto a la Señora Mirtha Legrand en la obra teatral "40 Kilates" en el año 1970, siendo su primera intervención televisiva nada menos que en la famosa telenovela "Rolando Rivas Taxista".

## **Néstor Solari**

El Profesor Dr. Néstor E. Solari tiene una vasta trayectoria docente, tanto en el campo nacional como internacional, ocupando numerosos e importantes cargos. Además de haber participado en varios Congresos, ha sido designado Miembro del Tribunal Examinador para cubrir un cargo de Asesor Tutelar ante la Cámara de Apelaciones en lo Contencioso Administrativo y Tributario de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. También fue redactor final del "Código Único Civil y Comercial", aprobado por la Comisión de Legislación General, por unanimidad, en general y en particular, el día 1 de julio de 1993. Los fundamentos de la iniciativa de los Diputados Enzo Pagani, Claudio Presman y María América González destacan que "Néstor Solari ha realizado un destacadísimo aporte para la constitucionalizaci&oa cute;n del Derecho de Familia, siendo merecedor de recibir esta distinción por parte de la Legislatura".

# **Héctor Negro**

Héctor Negro (Ismael Héctor Varela) nació el 27 de marzo de 1934. Sus primeros pasos en el mundo de la creación ocurrieron cuando, siendo un adolescente, escribía canciones para las murgas de su barrio. En 1954, ya volcado a la poesía y a la música popular de Buenos Aires, escribió su primer tango: Calle nuestra, con música de Domingo Armendaro. Además entre sus canciones podemos mencionar "Un lobo más", "Un mundo nuevo", "Responso para un hombre gris", "Somos hoy", "Oscura de piel besada", "Buenos Aires vos y yo", "Quiero elegir mi vida", "Para bailarlo juntos", "Canción de pobre", "Aquella Reina del Plata" y "Piropo en milonga" (todas con música de Osvaldo Avena). Asimismo hay que mencionar que Héctor Negro es profesor del Centro Educativo del Tango, del Liceo Superi or del Tango y de la Diplomatura Superior del Tango de la Fundación Konex, miembro de la Academia Nacional del Tango y de la Academia Porteña del Lunfardo.

## **Raly Barrionuevo**

Raúl Eduardo Barrionuevo, conocido popularmente como "Raly Barrionuevo", es uno de los principales exponentes actuales del folklore argentino. Durante su adolescencia, cantó en diferentes peñas y festivales municipales, provinciales y nacionales, en los cuales comenzó su carrera como solista. Además los fundamentos de la iniciativa de la Diputada Virginia González Gass (PSur) destacan que "es posible describir a Raly no sólo por sus cualidades, sino también por la talla de las personalidades que se han brindado a acompañarlo en alguna de sus tantas aventuras musicales". Entre las distinciones y premios que este cantautor ha recibido, cabe resaltar la "Gaviota de Plata a la Mejor Canción" en el Festival Internacional de Viña del Mar, Chile, en 2001; la "Consagración del Festival Nacional de Folclore de Cosquín", en 2002; "Mejor Álbum Artista Masculino de Folklore" en la edición 2005 de los Premios Carlos Gardel.

## **Alberto Gonzalez Arzac**

Alberto Ricardo González Arzac realizó sus estudios primarios en la ciudad de Buenos Aires, en una escuela pública del barrio de Núñez. Con una marcada vocación política, en la década de los años ´50 fue dirigente juvenil del radicalismo platense hasta que hacia 1960 ingresó al peronismo, que por entonces estaba en la clandestinidad y con su líder en el exilio. Además se desempeñó en la función pública en el cargo de Secretario General de la Gobernación en la Provincia de Buenos Aires (1962-1963), Secretario General del Consejo Federal de Inversiones (1973-1976), Inspector General de Justicia de la Nación (1989-1990). En el 2010, como

representante del Estado ante Papel Prensa, realizó el informe de "Papel Prensa, la verdad", sobre las irregularidades cometidas por el proceso militar y sus socios privados. También ha desarrollado la docencia con la titularidad en cátedras universitarias en la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires, Ciencias Económicas en la Universidad de Lomas de Zamora y Ciencias Políticas en la Universidad Kennedy.

# Osvaldo Berlingieri

Osvaldo Berlingieri fue declarado Personalidad Destacada de la cultura por una iniciativa del Diputado Oscar Moscariello. Los fundamentos destacan que es "un gran músico, compositor y director que hoy en día, a sus ochenta y cuatro años, sigue aportando su talento a nuestra música ciudadana, el tango, más allá de lo aportado a lo largo de su extensa trayectoria".

#### José Pelluchi

José Pellucchi tiene 49 años, es argentino y se recibió de médico en la Universidad de Buenos Aires en el año 1991. Nueve años después, se especializó en psiquiatría, tras aprobar el Curso Superior de la Universidad de Buenos Aires, Unidad A.P.A (Asociación Psicoanalítica Argentina). Los considerandos de la iniciativa del Diputado Claudio Palmeyro (Sindical Peronista) destacan que "la actividad que realiza Pellucchi con su equipo en los hospitales de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires es muy significativa". Actualmente se desempeña como médico psiquiatra de guardia de los hospitales Zubizarreta y Borda. Además es médico Titular de Guardia de Terapia Intensiva del Hospital de Gastroenterología Carlos Bonorino Udaondo. También es actor y Director y uno de los fundadores de la Asociación Civil sin fines de lucro "Payamédicos" que hoy cuenta con más de 1600 integrantes en todo el país.

# Sebastián Battaglia y José Santos Pepe Romero

Sebastián Alejandro Battaglia, conocido con el apodo de "León", nació el 8 de Noviembre de 1980, en la Provincia de Santa Fe; surgió de las divisiones inferiores del Club Atlético Boca Juniors, donde debutó con tan solo 17 años, el 31 de mayo de 1998. Actualmente es el jugador que más títulos cosechó en dicha institución con 17 trofeos, que llegarían a 19, si se incluyen la Copa Argentina 2012 y el Torneo Apertura 1998, torneos que si bien no disputó, formó parte del plantel disputando un total de más de 300 partidos con la camiseta de Boca

Juniors. Fue autora de la iniciativa la Diputada Adriana Montes. Por su parte José Santos "Pepe" Romero debutó a los 16 años en el primer equipo de All Boys frente a Excursionistas. En el año 1972 obtiene como jugador el ascenso a la Primera División con el club de Floresta, después de conseguir el título de la Primera División B, luego de un reñido campeonato en el que, finalmente, en la última jornada, con un triunfo sobre Estudiantes por 2-0, lograría la consagración. Se retiró a los 26 años con 74 goles en 131 partidos jugados. Ya como entrenador, pudo llevar a All Boys a lo más alto. En la temporada 2007/08, logra armar un equipo fuerte en defensa y contundente en ataque. Tal es así que, a tres fechas del final, obtiene su primer título como entrenador con el club del cual es hincha, derrotando a Atlanta por 2 a 0 y obteniendo el ascenso a la Primera B Nacional. En la temporada 2009/10, tras una gran campaña, ascendió a la máxima categoría del fútbol argentino tras vencer en la Promoción a Rosario Central. La autora de la iniciativa fue la Diputada María Elena Naddeo.

## Rodolfo García

Rodolfo García recibió la distinción por sus aportes al desarrollo y difusión de la música nacional. El reconocimiento fue establecido al ser aprobada una ley de autoría de la Diputada Virgina González Gass. El grupo "Almendra", fue la banda fundadora del rock nacional. García, con su técnica depurada y su expresividad personal le aportaron al grupo una profundidad inconfundible.

## Valeria Cantó-Soler

Por iniciativa de la Diputada Victoria Morales Gorleri fueron votadas dos declaraciones de personalidades destacadas de la Ciudad en el ámbito de las Ciencias. Fueron distinguidas la Dra. Valeria Cantó-Soler y el Dr. Paulo Stanga. Cantó-Soler estudió en la Universidad Nacional de Córdoba, fue becaria del CONICET y recibió su doctorado en Ciencias Biomédicas en la Universidad Austral en 2002. Después de un período de entrenamiento postdoctoral en el Wilmer Eye Institute, fue incorporada al cuerpo académico de Johns Hopkins Medical School en 2006.

## Paulo Stanga

Stanga es oftalmólogo egresado de la Universidad de Buenos Aires, es actualmente Profesor

Asociado de Oftalmología, y Oftalmólogo Consultor en el Manchester Royal Eye Hospital, Manchester Central y Manchester Children s University Hospitals NHS Trust, con especial interés en la cirugía vitreorretiniana y en la regeneración de la visión. Este año el doctor vuelve al país para participar del IX Congreso Nacional de Investigación en Visión y Oftalmología compartiendo de esta manera sus aportes y estudios sobre la restauración visual en pacientes ciegos mediante dispositivos electrónicos.

# **Húspedes de Honor**

El Cuerpo parlamentario también produjo varias declaraciones de Huésped de Honor. Entre ellas al autor, cantante, músico, dibujante y trovador Silvio Rodríguez, por una iniciativa de la Diputada María Rachid. También, pero por iniciativa de la Diputada Virginia González Gass, a los Sres. René Pérez Juglar y Eduardo José Cabra Martinez, integrantes de la Banda "Calle 13".

Otro de los distinguidos fue el maestro Arturo Enrique Diemecke, al ser aprobado un proyecto de autoría del Diputado Enzo Pagani. La distinción fue otorgada con motivo de su actuación entre el 19 y 25 de noviembre del corriente año en el Teatro Colón, dirigiendo a la Orquesta Filarmónica de Buenos Aires.

Asimismo recibió igual mención la cantante Norah Jones, por iniciativa de los Diputados Francisco Quintana y Fernando de Andreis. La artista se presentará en la ciudad el 8 y 9 de diciembre, en el marco de su gira mundial para promocionar su nuevo lanzamiento discográfico.

Cabe destacar también la distinción para el historiador e intelectual francés Pierre Rosanvallon quien visitará Buenos Aires del 3 al 5 de diciembre dando diversas conferencias.

También la Ministra de Educación de la República del Ecuador, Gloria Vidal Illingworth estará en la Ciudad de Buenos Aires los días 20 y 21 de noviembre y mantendrá una serie de reuniones con funcionarios, especialistas en educación y legisladores porteños. Por tal motivo recibió la misma distinción.